

## Medienmitteilung

Freiburg, 20. Juni 2018

# Intensivstation als Weiterbildungsstätte der Kategorie A anerkannt

**Das freiburger spital (HFR) verfügt über eine neue Weiterbildungsstätte der Kategorie A: die Klinik für Intensivpflege unter der Leitung von Chefarzt Govind Sridharan. Die Klinik spielt damit eine noch wichtigere Rolle für die ärztliche Weiterbildung in der Schweizer Spitallandschaft.**

Nach fünfjähriger Vorbereitung wurde die Abteilung Intensivpflege des HFR Freiburg – Kantonsspitals von der FMH als Weiterbildungsstätte der Kategorie A zertifiziert. Durch die vom Schweizerischen Institut für ärztliche Weiter- und Fortbildung (SIWF) ausgestellte Anerkennung in der höchsten Kategorie steht die Abteilung Intensivpflege als Weiterbildungsstätte im Bereich der Intensivmedizin nun auf demselben Niveau wie andere grosse Referenzspitäler. Die Anerkennung folgt auf die Zertifizierung einer Abteilung mit 18 Betten und der vollständigen Umstrukturierung der ärztlichen Weiterbildung innerhalb der Intensivpflege des HFR, die unter der Leitung von Chefarzt Govind Sridharan steht.

Möglich gemacht hat diese Aufwertung der intensivmedizinischen Weiterbildung die ausgezeichnete Arbeit des Ärzte- und Pflegeteams. Von dieser Auszeichnung profitieren sowohl die Patienten – Gewährleistung der hohen Qualität der Leistungen – als auch die auszubildenden Ärztinnen und Ärzte, denn diese können nunmehr einen grossen Teil ihrer Weiterbildung für den FMH-Facharzttitel in Intensivmedizin in Freiburg absolvieren. Für eine Zertifizierung in der Kategorie A müssen Kliniken hohe Anforderungen erfüllen: Abdeckung des gesamten Fachbereichs, Mindestanzahl Behandlungen und medizinische Kaderstellen, regelmässige interne Fortbildungsangebote, individuelle Betreuung der auszubildenden Ärzte usw.

Mit dieser neuen Anerkennung stärkt das HFR seine Rolle als wichtiger Akteur für die ärztliche Weiterbildung in der Schweizer Spitallandschaft. Neben der Intensivpflege wurden bereits die Anästhesiologie und Reanimation, Kardiologie, Allgemeine Chirurgie, Orthopädie, Innere Medizin, Onkologie sowie die Radiologie des HFR Freiburg – Kantonsspitals als Weiterbildungsstätten der Kategorie A ausgezeichnet. Ausserdem gehören zahlreiche weitere Abteilungen des HFR der Kategorie B1 an (*vollständige Liste unter <https://www.registre-isfm.ch/default.aspx>*). Das HFR engagiert sich damit in vielen Fachbereichen aktiv in der Förderung des ärztlichen Nachwuchses.

### Auskünfte

Govind Sridharan, Chefarzt der Klinik für Intensivpflege HFR  
T 026 306 32 10

### Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte  
T 026 306 01 25